

# Newsletter

octobre 2023



## Augmentation de personnes Ouistreham

L'augmentation du nombre de personnes à Ouistreham, atteignant pour l'heure 150 personnes, est une réalité préoccupante qui se poursuit à l'heure où vous lisez ces lignes. Cette situation est d'autant plus alarmante en raison de la forte présence de mineurs parmi ces personnes en quête de refuge. Cette tendance est liée au contexte de guerre persistante au Soudan, contraignant de nombreuses personnes à fuir en quête de sécurité. Il est impératif de reconnaître l'urgence de la situation et de redoubler d'efforts pour venir en aide à ces personnes vulnérables.

## Rapport d'observation presqu'île

Le rapport d'observation rédigé récemment par les équipes de Vents Contraires et Médecins du Monde a pour but de documenter la situation sur la presqu'île de Caen.

Il démontre l'importance d'un partenariat avec Médecins du Monde (MDM) pour mener à bien nos missions. Grâce à la prise de témoignages précis, nous avons pu relever les besoins urgents des habitants de ce lieu informel. De plus, le relevé des infrastructures liées à l'eau et à l'hygiène (EHA) a mis en lumière des problèmes critiques à résoudre. Enfin, en adressant nos demandes aux pouvoirs publics, nous cherchons à faire entendre la voix de la communauté et à promouvoir des actions immédiates pour améliorer la qualité de vie des habitants de la presqu'île.

# Newsletter

Octobre 2023



## Arrivage de tentes

L'arrivée de près de 170 tentes, grâce à notre partenariat avec Herts For Refugees, représente un pas essentiel dans notre objectif visant à soutenir les personnes vulnérables. Ces tentes seront distribuées à Ouistreham et à Caen, où des individus en situation de précarité ont besoin d'un abri. Cette initiative démontre l'efficacité de la coopération internationale pour répondre aux besoins humanitaires fondamentaux. Elle illustre également notre engagement à fournir un soutien concret aux communautés en difficulté.



## Vernissage exposition à la bar'acc

Le retour du vernissage de l'exposition à la Bar'Acc, en partenariat avec Le Tympan arrive bientôt. Les oeuvres, une moitié pris par le photographe Maxime Amat et une moitié pris par les habitants du campement, seront exposées dans les locaux du tiers-lieu pendant plus d'un mois, accessibles à tous.tes sur les horaires d'ouverture. Les visiteurs ont été enchantés par la première soirée de vernissage où ils ont pu découvrir les oeuvres. Notre partenariat avec ces différents acteurs a pour but d'enrichir l'expérience artistique en offrant un espace unique pour la découverte culturelle.